

México, D.F. a 7 de octubre, 2015

Alianza para la Seguridad en Internet, A.C. Ing. Armando Novoa Foglio Director General

Por este medio quiero hacer de su conocimiento que nuestra organización reconoce a "Alianza para la Seguridad en Internet, A.C." como una asociación dedicada a promover las buenas prácticas en internet, evitando así el ciberbullying y todas las agresiones derivadas de ello. Conocemos la labor que realizan desde hace varios años que los ha llevado a destacar en la prevención del ciberbullying.

Por ello, queremos sumarnos al reconocimiento que se le da a las escuelas en materia de Civismo Digital, avalando la buena información y capacitación que se provee a las escuelas y colegios para tomar sanas resoluciones de los conflictos que pudieran ocurrir, así también prevenir las mismas a través de reglamentos claros en dicha materia.

Asimismo autorizamos a la asociación Alianza para la Seguridad por Internet, A.C. a utilizar nuestro logotipo en el reconocimiento que se proporciona a las escuelas en la certificación de "Civismo Digital".

Quedo a sus órdenes extendiendo una felicitación a la labor que realizan.

Atentamente,

Trixia Valle Herrera Directora General

Fundación en Movimiento, A.C.